

Vorlage 1612/2015

TOP

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 17. September 2015

Grünflächen in Mombach

Die öffentlichen Grünflächen in Mombach bergen ein hohes Potential an Erholungswert für die Mombacher Bürgerinnen und Bürger, eine diesem Bedürfnis entsprechende Behandlung und Pflege der Flächen findet allerdings kaum bis nicht statt.

Insbesondere die Grünfläche am Pfr.-Bechtolsheimer-Weg/Westring verwildert stark, der Bewuchs macht eine vernünftige Nutzung zu Spiel- und Erholungszwecken unmöglich.

Der Abenteuerspielplatz an der Köppelstraße befindet sich in einem erbärmlichen Zustand, Brennesselbewuchs macht teilweise ein Begehen unmöglich, die Rutsche endet in den Brennesseln, selbst ein Mülleimer ist mitten in einem Brennesselfeld; Bänke und Tische verdreckt und herunter gekommen.

Angesichts der eingeschränkten Attraktivität des Ortsteils zum Zuzug wird die Entwicklung geeigneter Konzepte zur Verbesserung der Spiel- und Grünflächen als notwendig angesehen.

Wir fragen die Verwaltung:

Welche Konzeption besteht für die Pflege, den Erhalt und die Nutzung der Grünflächen in Mombach, namentlich

- im Bereich Pfr.-Bechtolsheimer-Weg/Westring sowie
- im Bereich des Abenteuerspielplatzes Köppelstraße?